



Presseinformation

Zigarettentabak – Genuss für Self-Made-People

Ob per Hand gedreht oder selbst mit Stopfgeräten und Zigarettenfilterhülsen produziert - der Genuss einer selbst gefertigten Zigarette ist immer garantiert. Das liegt vor allem am besonderen Prozedere und an der Individualität der Herstellung. Sie haben zur Folge, dass jede selbst gedrehte oder gestopfte Zigarette ein bisschen anders aussieht und meist auch schmeckt. Hinzu kommt, dass Zigarettentabak im Vergleich zu Fabrikzigaretten preiswerter ist.



Nummer Eins unter den Markenherstellern

Mit einem Marktanteil von ca. 12 Prozent auf dem deutschen Feinschnittmarkt und einem weltweiten Absatz von über 6.000.000 kg ist Pöschl heute der größte Zigarettentabak-Markenhersteller, der sich in deutschem Besitz befindet. Die erfolgreichsten Neueinführungen sind Pöschl mit den Marken RED BULL und PUEBLO gelungen. Die RED BULL Produktfamilie mit ihren Dreh- und Stopftabaken trägt durch ihre große Produktvielfalt zur positiven Absatzentwicklung weltweit bei. Bei PUEBLO Feinschnitt (100 % Tabak ohne Zusatzstoffe) konnten im vergangenen Jahr erneut Absatzzuwächse verzeichnet werden. PUEBLO ist Europas Marktführer im Segment Feinschnitt ohne Zusatzstoffe und in zahlreichen Ländern erhältlich (2016 Feinschnitt-Gesamtmarkt: Deutschland und Spanien Platz 1, Italien Platz 2).



Die RED BULL Markenfamilie

Unterschiedliche Schnittbreiten bei der Herstellung

Die Zigarettentabakherstellung verläuft weitgehend wie die Herstellung von Pfeifentabaken, die Unterschiede liegen hauptsächlich in der Auswahl der Rohabake und in der Schnittbreite. Diese wiederum richtet sich nach der späteren Verwendung. Feinschnitt zum Selbstdrehen wird zwischen 0,3 und 0,5 Millimeter breit geschnitten, die Breite für Tabak zum Stopfen liegt bei bis zu 0,8 Millimetern. Generell werden bei der Produktion von Zigarettentabak zwei Geschmacksrichtungen unterschieden: Helle Feinschnitte mit eher weicher Mischung und dunkle Feinschnitte von meist würzigem Charakter.



PUEBLO Feinschnitt – 100% ohne Zusatzstoffe

Pressekontakt:

Pöschl Tabak GmbH & Co. KG
Öffentlichkeitsarbeit
Dieselstraße 1
84144 Geisenhausen
Tel. +49 8743 971 0
Fax. +49 8743 971 100
Presse@poeschl-tobacco.de
www.poeschl-tobacco.com

Über Pöschl Tabak:

Pöschl Tabak ist ein internationales Tabakunternehmen mit über 114-jähriger Tradition. Am 24.12.1902 gegründet, hat sich Pöschl Tabak zunächst auf die Produktion von Schnupftabaken spezialisiert. 1949 wurde das Angebot um Rauchtabake erweitert. Heute ist Pöschl Tabak der weltweit größte Produzent von Schnupftabak und führender deutscher, konzernunabhängiger Hersteller von Tabakprodukten. Pöschl Tabak ist in alleinigem Besitz der Familien Engels und Pöschl. Das Unternehmen mit Sitz in Geisenhausen bei Landshut verfügt über im Vertrieb und Handel tätige Ländergesellschaften in der ganzen Welt. Pöschl Tabak zählt in Deutschland 390 Mitarbeiter. Weitere ca. 400 Mitarbeiter sind über die Pöschl International GmbH im Ausland in 15 Tochter- und Beteiligungsgesellschaften für das Unternehmen tätig. Im Geschäftsjahr 2016 erwirtschaftete Pöschl einen Umsatz von über 500 Millionen Euro in der gesamten Unternehmensgruppe „Pöschl Tobacco Group“.

SEIT  1902

PÖSCHL TABAK
A PÖSCHL TOBACCO GROUP COMPANY